

Theresien Kinder- und Jugendhilfe Offenbach

:

Familienfest auf der Rosenhöhe

Ein großes Fest für Kinder, Jugendliche, Familien, Nachbarschaft und Partner der beiden Einrichtungen Theresien Kinder- und Jugendhilfe Stadt und Kreis Offenbach gGmbH sorgte für Begegnungen und Freude für Groß und Klein.

Von Constanze Junker

28. Mai 2025



Am 23. Mai verwandelte sich das Gelände des Theresienzentrums auf der Rosenhöhe in Offenbach in eine große Spielwiese für Kinder und Jugendliche. Zahlreiche Aktionen wie Bull-Riding, Hüpfburg, Ballspiele und Kreativ-Angebote sowie ein vielfältiges Buffet erfreute die Besucher:innen des traditionellen "Familienfests" bis in die frühen Abendstunden. Einrichtungsleiter Herr Gänge begrüßte die Gäste mit ein paar herzlichen Worten und betonte dabei den familiären und offenen Charakter der Einrichtungen. "Unsere Einrichtung ist nicht nur ein Ort der Unterstützung und Hilfe, sondern auch ein Ort der Freude, des Lernens und des Zusammenhalts", unterstrich er in seiner Ansprache. Anschließend erinnerte Steffen Basta an Margot Friedländers Lebenswerk und ihre Botschaft, unabhängig von unseren Hintergründen, Geschichten und Religionen einander mit Menschlichkeit und Respekt zu begegnen. "We Are the World", gesungen von Kolleg:innen des Theresienzentrums und gemeinsam mit der gesamten Festgemeinde, leitete zum reichhaltigen Buffet und Spaß mit den vielen Angeboten über. Wir danken allen Beteiligten für das gelungene Fest!